

ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPOTS”

Martes 2 de enero de 2010, siendo las 21.15 h. se inicia la sesión.

Reunidos:

1. D. Jesús Ayza como Presidente
2. D. Constantino Salvador como secretario
3. D. Jesús Ayza representante por el P P
4. D. Ramón Fernández representante del A.C.D. Peñíscola
5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat
6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d'irta
7. D^a. Desiré Foncubierta i Sebastián representantes del I.E.S. Alfred Ayza
8. D. Jordi Pau representante del P S O E
9. D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola
10. D. Vicent Castell representante por el BLOC

Se dispensa la no asistencia de, D^a Silvia Mata representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola, D. Luís Miguel Martí representante del básquet club Peñíscola, D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota, D. Daniel Ruíz Anglés, y al representante del grupo municipal C I P por motivos personales

Inicia la sesión D. Jesús Ayza agradeciendo la asistencia a los presentes.

Punto 1. Tras la lectura del acta por los presentes, D. Juan Francisco Pons comenta que dado que no estuvo en la anterior reunión no sabe a que evento se refiere en el punto 3 del acta. Jesús Ayza le contesta que se trata del descenso en BTT por el castillo.

D. Vicent Castell remarca que él comento el tema de las goteras en el pabellón y no lo ve reflejado. Jesús Ayza responde que si hay algo al respecto y que de se tratará de nuevo en esta reunión en el punto 4 y se indicará así en el acta.

D. Vicent Castell pregunta si la próxima reunión del Consell se celebrará en las nuevas dependencias municipales del Centro Sociocultural. Jesús Ayza indica que no se ha previsto sala, pero que le parece correcto y se verá la posibilidad.

D. Juan Francisco Pons pregunta por el campus solidario. Jesús Ayza le explica en que consistió.

En cuanto al resto, se aprueba por unanimidad.

Punto 2. D. Jesús Ayza informa que para este ejercicio se ha presupuestado mantener las cuantías de las subvenciones a las entidades. Aprovecha para recordar el procedimiento para su cobro y añade que ya se puede solicitar el ingreso del 50% inicial.

D. Francisco Arnau y D. Jordi Pau detallan que para la justificación no aceptan tickets y en el “Centre excursionista” trabajan en gran medida con este sistema. Además indica que la cantidad que perciben respecto del total de sus gastos, es muy baja.

D. Jesús Ayza aclara que si les hacen ticket, igualmente les pueden hacer factura ya que la empresa lo debe declarar igualmente, pero hay que solicitarles que la hagan. El departamento de intervención requiere facturas y su justificación de pago.

D. Jordi Pau afirma que en este caso muchos negocios no arreglan los precios. Pregunta si se puede instar al departamento de Intervención a que facilite el trámite.

D. Jesús Figuerola dice que sabe que este departamento se ciñe a las prescripciones y por tanto eso es lo que piden. Además recuerda que deben estar dentro del plazo indicado en los convenios para cada temporada.

D. Jesús Ayza añade que pese a todo se han pagado todas las subvenciones, pero que se trata de hacer las cosas bien para las próximas ocasiones y que así no existan pegas.

D. Jordi Pau dice que si figurara dentro de los convenios que si que valen los tickets, intervención tendría que aceptarlos.

D. Jesús Ayza le corrige haciéndola saber que los convenios pueden firmarse pero estando informados negativamente por secretaria e intervención con lo cual al final pueden seguir estando en contra.

D. Francisco Arnau propone que por simplificar, sea el Ayuntamiento el que pague directamente las facturas de los gastos de las actividades de las entidades hasta la cuantía que les corresponde en la subvención.

D. Jesús Figuerola recuerda que en la anterior reunión del "Consell" se acordó que las subvenciones serían sólo para cubrir las actuaciones directamente relacionadas con la actividad deportiva de las entidades, no pudiendo ser destinadas a otros fines, ni pagar el Ayuntamiento nada más.

D. Jesús Ayza hace constar que las subvenciones son una ayuda a la financiación de una parte de los gastos de las entidades, pero que el Ayuntamiento no puede pagarlo todo.

D. Francisco Arnau insiste en que su subvención es muy baja respecto del total de sus gastos.

D. Jesús Ayza le indica que para el 2010 no podrán subirse, ojalá pueda ser para el 2011

D. Jesús Figuerola interviene y dice que el porcentaje de su subvención sobre sus gastos aun es más bajo.

D. Jordi Pau le replica que su entidad recibe más subvenciones de entidades públicas.

D. Jesús Ayza comparte que dado que se está en un periodo difícil hay que tratar de reducir gastos e intentar que la gente paguen en sus inscripciones un mayor porcentaje de la financiación de las actividades.

D. Jesús Figuerola pregunta por las fechas en que se obtendrán los certificados para la justificación y pago de la segunda parte de la subvención. Propone que se entreguen directamente a intervención para evitar pérdidas.

Punto 3. D. Jesús Ayza comenta que en la anterior reunión se propuso hacer la semana deportiva del 22 al 30 de mayo. El colegio de primaria ha dado cuenta de una coincidencia de fechas para el 27 y 28, con lo que las actividades que les involucren deberán planificarse en otros días. También el ACD ha indicado que alguno de sus equipo no ha finalizado la liga y por tanto habrá que cotejar los calendarios y buscar un hueco para poder hacer la actividad como el año anterior.

Destaca que el nivel de la semana deportiva del año anterior fue muy alto, pero que aspira a poder alcanzarlo de nuevo.

Pide a las entidades que inicien la programación de sus propuestas y las comuniquen para ir trabajando sobre el asunto. Sería conveniente tener ya la planificación cerrada para la próxima reunión, de lo contrario está demasiado justo el tiempo para tenerlo todo a punto para la promoción y para la realización.

Se propone celebrar una sesión extraordinaria del "Consell" para concretar detalles la semana siguiente a la de San Vicente.

Todos manifiestan estar de acuerdo.

D. Jordi Pau solicita el centro sociocultural para parte de los actos de su actividad de la semana deportiva

D. Jesús Ayza le confirma que le parece correcto

Punto 4. D. Juan Francisco Pons informa que su club continua activo, pese a que no tengan equipo senior, ya que han conseguido formar varios equipos de categorías inferiores, y no fue convocado a la última reunión. Aprovecha para dar cuenta que no están pintadas parte de las líneas de juego del campo para balonmano.

D. Jesús Ayza le responde que no se les convocó en la última reunión porque en la anterior si se hizo y no acudieron y dado que en ese momento no tenían ninguna actividad se entendió que cesaban en su representación. Sobre las líneas indica que se pintaron aquellas sobre las que el pabellón tenía actividad en ese periodo para no sobrecargar.

D. Juan Francisco Pons solicita se pinten estas líneas para que pueda jugar el equipo infantil y los equipos del torneo internacional.

D. Jesús Ayza aprovecha para indicarles que no se retrasen con el asunto del torneo

D. Juan Francisco pide cita para una reunión.

Se acuerda la misma.

D. Jesús Ayza retoma el tema de las goteras, comenta como está la situación del techo y de las actuaciones de la empresa que se contrató para solucionarlo. Indica que ésta reconoce que no ha logrado corregir la deficiencia pero alude que es porque se producen nuevas goteras por las características del techo, pero que con su actuación se reparan si bien con el tiempo irán apareciendo de nuevas. Indican que efectuarán una actuación más radical para intentar que no se produzcan más.

Por otra parte Jesús Ayza contrató un seguro para cubrir posibles desperfectos por la meteorología adversa.

Además se están presupuestando sustituir o colocar una segunda cubierta para dejar zanjado el problema.

D. Ramón Fernández pregunta si eso será definitivo.

D. Jesús Ayza responde que él no es técnico pero que si se hace será por que los que si lo son así lo confirmarán

D. Francisco Arnau pregunta por las coberturas del seguro.

D. Jesús Ayza las condiciones del seguro y como actúa.

D. Francisco Arnau indica que si las actuales actuaciones han costado 40.000€ debe ser la empresa contratada la que ponga el nuevo techo.

D. Constantino Salvador le contesta que la empresa que se contrató acude cada vez que hay problemas y los soluciona pero que es debido a la mala construcción de la cubierta que se generan con el viento nuevas goteras que incluso la empresa podría aludir que no son ya cosa suya. Aún así de momento cumplen con su garantía y vienen de nuevo pero cuando finalice el plazo ya no lo harán y seguro que aparecerán otras nuevas. Poner un techo nuevo no es la actuación que se contrató con ellos. Además a día de hoy cada vez que entra agua por una nueva gotera el parquet se va dañando, hasta que se repara la vía de agua. No es cuestión de ir parcheando mientras se pierde el nuevo pavimento, mejor si se puede solucionar total y definitivamente ya el problema.

D. Ramón Fernández comenta el problema que tienen durante la celebración de partidos de fútbol con los que se ponen a jugar al frontón y les caen pelotas dentro del campo. Reconoce que genera fuertes discusiones y enfrentamientos.

D. Jesús Ayza le informa que se han presupuestado puertas para cerrarlos. De momento se han colocado carteles informando que se prohíbe el uso de estos espacios durante la celebración de partidos de fútbol. Además se ha hablado con las personas que habitualmente juegan para que lo cumplan. Inicialmente aceptaron marcharse aunque puede ser que vuelvan.

D. Vicent Castell pregunta si no hay personal del polideportivo para vigilarlo

D. Constantino Salvador le contesta que la dotación de personal no cubre todo el horario de juego de los fines de semana. Además cuando si que están van a echar a la gente que molesta pero no les hacen caso incluso les faltan al respeto.

D. Ramón Fernández indica que además muchos de ellos tienen llave para acceder o si no saltan las vallas.

D. Jesús Ayza indica que se cambiaron todos los candados, pero que alguien ha pasado de nuevo la llave.

D. Ramón Fernández se queja de la limpieza en las dependencias del campo de fútbol.

D. Jesús Ayza le indica cual es el actual servicio de limpieza y le hace saber que se hablará con los responsables del mismo para ver de mejorarlo.

D. Ramón Fernández se queja de la entrada de un perro en el recinto polideportivo.

Se comenta que se sabe que es el del antiguo monitor de tenis de la Universidad Popular, y que lo tenía en el recinto. Se le exigirá que tiene que llevarse.

D. Jesús Figuerola pregunta por los desperfectos en el campo de fútbol.

D. Jesús Ayza le comenta como está la tramitación del requerimiento a la empresa OPSA para que cumpla con el mantenimiento que le corresponde. Si no lo hace se ejecutará su aval y se hará por otra empresa.

D. Jesús Figuerola solicita la instalación de señal wifi de internet en el pabellón.

D. Jesús Ayza le responde que le parece bien, se comentará con el departamento de informática para que se lleve a cabo.

D. Constantino Salvador convoca a todos los presentes para que acudan a la rueda de prensa que tendrá lugar el jueves 4 a las 10.30h en la sala de prensa del Ayuntamiento, con el fin de comentar con los medios el estado actual de cada entidad, y difundir su imagen y sus actividades.

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 22.33h.

Fdo Jesús Ayza
Presidente

Fdo. Constantino Salvador
Secretario